

Docteur Jean-Pierre Lefebvre

Clotilde Pannafieu



Chapitre I

L'enfance de Clotilde

C'est la fête chez les Pannafieu : toute la famille fête les 21 ans de Clotilde.

Tout le monde est là : le père de Clotilde, Christian, Médecin Généraliste, la mère de Clotilde, Céline, Professeur des Ecoles et son frère aîné, Romuald, étudiant en Droit.

Ce dernier travaille dur car il veut faire carrière dans la justice : être Avocat et dénouer les affaires difficiles, voire impossibles. Il est en cinquième année de Droit et escompte bien entrer dans la carrière prochainement. C'est pour ainsi dire une vocation qu'il rêve de réaliser depuis son plus jeune âge.

Nous sommes à Colombes, dans le quartier huppé et résidentiel des Vallées.

Les parents sont propriétaires d'une superbe petite maison avec jardin décoratif rue Marquet.

Les enfants ont été élevés là, dans cette maison et

ils y tiennent énormément. Tous leurs souvenirs d'enfance sont là et pour rien au monde ils désireraient déménager.

Il faudra bien quitter cette maison un jour, lorsqu'ils feront leur propre vie, mais cela ne presse pas...

Là, l'Anniversaire de notre chère Clotilde bat son plein : Champagne Taittinger Grand Cru, Charlotte à la fraise maison, confectionnée avec amour par la mère de Clotilde.

Pour la circonstance et cette date majeure, les parents de Clotilde lui font un somptueux cadeau : sa première voiture : une petite Auto Bianchi bleue turquoise.

Clotilde est toute surprise de ce magnifique cadeau et remercie chaleureusement ses parents. Elle va pouvoir enfin se déplacer aisément avec son véhicule.

Romuald, quant à lui, chevauche hardiment une superbe moto : une Kawasaki rouge sang qu'il affectionne plus que tout, féru qu'il est de moto. C'est également un cadeau de ses parents pour ses 21 ans qu'il a fêté voici deux ans.

Les enfants Pannafieu sont ainsi très bien équipés et sont très heureux. Ils vont pouvoir profiter au mieux de leur existence.

L'Anniversaire de Clotilde se déroule dans la joie, chacun étant heureux du cadeau donné à Clotilde.

Clotilde explose de joie et le montre hardiment.

La famille est satisfaite et comblée devant ce bonheur familial.

Il ne reste plus à Clotilde qu'à étrener son véhicule, ce qui ne saurait tarder. C'est ainsi qu'elle emmène toute la famille faire le tour de la ville dans sa superbe Auto Bianchi...

Clotilde conduit sa voiture avec maestria et sagesse, ce qui plait énormément à son père qui constate que sa fille est très prudente dans sa conduite.

Au bout de 20 minutes de voyage, ils rentrent chez eux et sabrent à nouveau le Champagne avec une nouvelle bouteille de Taittinger. C'est décidemment la grande fête !

Puis ils se mettent à table : il est 21 heures.

Les enfants Pannafieu ont eu une enfance de rêve avec des parents qui les ont choyés de jours en jours. Certes ils ont reçu une éducation un peu austère de par leurs aînés et transmettent donc celle-ci à leurs deux enfants.

Clotilde et Romuald ne s'en plaignent pas, mais quelquefois, cela pèse un peu... Un peu plus de liberté serait la bienvenue dans certaines circonstances... Le père de Clotilde, Christian, tient notamment que sa fille ne se donne pas à un garçon avant le mariage... Il veut que son bonheur de femme soit parfait !

Mais Clotilde ne s'en fait pas car il n'est pas du tout question d'une telle attitude dans l'état actuel des choses... Elle n'a en effet pas de relation amoureuse sérieuse actuellement.

Quant à Romuald, pas question de faire des

fredaines sentimentales sérieuses avant la fin de ses études...

C'est dans tout ce sérieux que Clotilde a fait toutes ses études.

Elle a appris à aimer le commerce avec son Grand' Père paternel qui était commerçant. Il tenait une brillante épicerie de produits raffinés. Il était passionné par son métier et Clotilde l'aidait quelquefois. C'est là que le commerce l'a touchée. Elle s'est alors dit qu'elle ferait des études de Marketing, histoire d'élever quelque peu le débat du commerce. En effet, elle aimerait avant tout travailler pour une importante firme pharmaceutique, telle que Pfizer par exemple, où elle exercerait ses talents de vendeuse à des professionnels et des particuliers avertis. Le challenge, pour qu'il soit réussi, est de taille car le milieu médical est un milieu difficile. Mais elle en accepte l'augure !

Participer à la réussite d'une firme du médicament : c'est passionnant.

Toutes les ressources de l'entreprise sont mises en œuvre et l'on espère avant tout réussir dans le domaine des ventes. La qualité du produit compte-là beaucoup, mais le savoir-faire de la vente importe lui aussi beaucoup...

En un mot, l'Industrie pharmaceutique : c'est bel et bien son avenir !

Clotilde est en cours d'étude de Marketing actuellement. Il lui reste un an à faire pour obtenir